

Rencontre territoriale

la prochaine réunion territoriale de « Terre d'avenir-campagne 2 006 », proposée par le conseil général, se déroulera aujourd'hui, jeudi 6 juillet, à 20h 30, dans la salle Saint-Clair, avenue du 11 novembre. les habitants des cantons de Monclar, Castelmoron, Prayssas, Sainte-livrade, PortSainte-Marie et Damazan sont donc invités à venir donner leur avis sur les politiques publiques conduites dans le département. Aide aux communes, protection de l'environnement, éducation, développement économique, action sociale, culturelle ou sportive' les lot-et-Garonnais pourront aborder tous les sujets qui leur tiennent à cœur, et formuler critiques et suggestions. la priorité, pour le Conseil général est de recueillir des propositions qui alimenteront sa réflexion sur son prochain programme d'actions.

mg

Moisson à l'ancienne

le comité des fêtes de la commune organise, le dimanche 9 juillet, à 16 heures, à l'entrée du village, une moisson à l'ancienne avec une lieuse tirée par un tracteur des années 1920, si, bien sûr, le temps le permet. la chasse est ouverte pour tous les amateurs de photos. Cette moisson est organisée dans le but de préparer le battage à l'ancienne qui se déroulera le samedi 19 août qui sera suivi, à 20 heures, d'un repas sur la place du village. Renseignements complémentaires au 0553671357.

lm JEUILLET 6 JUILLET 2006

Vous reconnaissez-vous?



Après les premières retrouvailles de l'association des anciens élèves de l'école René Bétuing, le 6 octobre 2002, qui furent une parfaite réussite, le 3 octobre 2004, avait lieu une deuxième rencontre à Rosete, avec tenue de la première assemblée générale à laquelle assistèrent environ 220 personnes. Première AG qui donna l'occasion de recueillir de nouveaux adhérents de générations différentes. L'association, présidée par Christian Castan, tous les deux ans, organise ces retrouvailles. La prochaine aura donc lieu le 1^{er} octobre à Rosette. Le but est d'entretenir des liens d'amitié entre tous et entre toutes les personnes ayant fréquenté l'école communale du Passage bourg. On le devine, cela demande un sérieux travail d'enquête, certains ne résidaient plus dans la région. En avril, *le Petit Bleu*, se faisait le relais de l'association en publiant une photo de classe. Les retombées furent salutaires. Aujourd'hui, les anciens de l'école communale publient donc la photo de la classe de CM 1 de 1967/1968. Si vous vous reconnaissez et si vous souhaitez rejoindre l'association, n'hésitez pas à l'appeler au 05 53 47 08 41 ou au 06 08 48 21 89.

